



7 Pièces

140 m²

Réf. MZIG03291

Prix NC

Oppède

Maison à louer (84580)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce très beau mas du XIXe siècle, rénové avec goût et qualité, bénéficie d'un emplacement incroyable : un nid d'aigle dans un écrin de verdure et de colline, face au massif du Luberon. Situé en lisière d'Oppède et à moins de dix minutes de toutes commodités, le calme est absolu et la nature règne. Une belle terrasse ombragée, ainsi qu'une piscine et son pool-house agrémentent les extérieurs. L'intérieur conserve une fraîcheur naturelle grâce à ses anciens murs épais et propose une décoration authentique et raffinée, avec des espaces de vie lumineux. Les quatre chambres confortables se ...

This beautiful 19th century farmhouse, renovated with taste and quality, enjoys a wonderful location: an eagle's nest in a green and hilly setting, facing the Luberon massif. Located on the edge of Oppède and less than ten minutes from all amenities, calm is absolute and nature reigns. Beautiful shaded terrace, lovely pool and its pool-house complete the garden. The interior keeps a natural freshness thanks to its old thick walls and offers an authentic and refined decoration, with bright living spaces. The four comfortable bedrooms are spread over the levels to accommodate up to 6 adults and ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

